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Come racconteresti la tua esperienza del 

progetto ad altri? 

“È stata un’esperienza positiva, utile e completa dal 

punto di vista formativo, ma soprattutto bella, 

divertente e interessante nel scoprire nuove cose, nei 

lavori a gruppi e nelle uscite didattiche.” 

“Molto particolare e carina, abbiamo fatto belle 

attività all’aperto ma soprattutto alternative alle 

tradizionali lezioni. Aumenta la curiosità e la 

conoscenza della biologia. Appassiona e ispira. 

Personale simpatico e disponibile. La fotografia 

spiegata in modo interessante e affascinante.” 

“Il progetto è stato molto bello, sono stati spiegati 
eccellentemente argomenti interessanti con vari 
approfondimenti. Inoltre era interattivo con molto 
spazio per le domande e le attività all'esterno e quella 
con il fotografo erano molto originali e uniche.” 
 
“É stata un’esperienza molto interessante che ci ha 
permesso di approfondire il mondo vivente che ci 
circonda con attività coinvolgenti e fuori dal comune. 
Gli esperti sono riusciti a rendere accattivanti le varie 
lezioni e a farci appassionare e affezionare ad una 
materia non convenzionalmente insegnata a scuola.” 
 
“Se dovessi raccontare la mia esperienza direi che essa 
è stata decisamente interessante e coinvolgente, 
inoltre mi ha avvicinato molto al mondo della biologia 
e mi ha portato ad apprezzare di più ciò che mi 
circonda.”  
 
“Interessante sia la parte teorica con l’esperta Marzia 
dell’Agenzia InnovA21, dove abbiamo imparato nuove 
curiosità sulla biodiversità, sia l’esperienza sul campo 
con Samuele Cassani dove abbiamo dovuto 
individuare specie che non pensavamo si potessero 
trovare in un ambiente così urbanizzato. Sicuramente 
anche l’esperienza con il fotografo Francesco 
Tomasinelli è stata molto produttiva perché anche se 
non siamo riusciti ad uscire a causa maltempo, ci ha 
spiegato alcune tecniche che abbiamo applicato 
fotografando degli insetti che di solito non si trovano 
in queste zone.” 
 
“È stata una cosa diversa non necessariamente noiosa 
o divertente ma per più interattiva e diversa, con 
questo non intendo dire che la mia esperienza è stata 

negativa ma invece un'esperienza che nella maggior 
parte delle casistiche mi ha permesso di uscire fuori e 
conoscere meglio tanto l'ambiente che ci circonda 
quanto le persone con cui passo il mio tempo 
scolastico, vorrei in particolar modo citare l'esperienza 
con Francesco Tomasinelli che ha permesso a tutti di 
esprimere la loro visione della bellezza della fotografia 
perché di solito l'idea di bellezza è associata ai super 
modelli e non a codesti insetti peculiari.”  
 
“Molto positiva, interessante e coinvolgente. Tra le 
tante cose abbiamo scoperto che anche in posti in cui 
non immaginavamo, la biodiversità è differente. 
Anche le lezioni più teoriche le abbiamo trovate molto 
piacevoli e coinvolgenti grazie all'esperta Marzia e 
all’esperto Samuele. Durante l'ultima lezione abbiamo 
incontrato il fotografo Francesco Tomasinelli che ci ha 
svelato "trucchetti" su come migliore le nostre 
fotografie e poi abbiamo sperimentato a fotografare 
dei veri insetti. Ė stato fantastico, ė stata una 
bellissima iniziativa e speriamo di poterne fare altre in 
futuro perché oltre ad esserci divertiti abbiamo 
imparato molto.”  
 
“L'esperienza è stata molto interessante e 
coinvolgente dato che gli esperti erano molto bravi a 
spiegare e farci capire. L'esperienza ci ha insegnato 
molte informazioni che non conoscevamo. Gli 
argomenti trattati erano  
veramente appassionanti. Spero che altre classi 
avranno la possibilità di partecipare a questo 
progetto.” 
 
“La mia esperienza è stata piacevole oltre che 
istruttiva, le ore a disposizione non erano abbastanza 
per comprendere in modo approfondito ogni aspetto 
di ciò che è stato affrontato ma sufficienti per potersi 
interessare al progetto. Gli esperti che ci hanno 
accompagnato hanno esposto in maniera molto 
chiara l'attività che abbiamo fatto, prima in modo 
teorico e poi in modo pratico con varie uscite sul 
campo. Le uscite stesse sono state oggetto di molte 
scoperte riguardanti l'enorme biodiversità anche in 
luoghi comuni. Se rifaremo un'esperienza simile 
certamente la vivrei con più interesse data 
l'importante conoscenza che ci è stata trasferita dagli 
esperti.” 
 
“Un progetto innovativo che regala esperienze molto 
formative. In questo percorso ho imparato ad 
apprezzare, più di prima, la natura che mi circonda 
ogni giorno. In più, gli specialisti, erano molto 
coinvolgenti nella spiegazione dei diversi argomenti 
trattati. Un’opportunità e un’esperienza da non 
perdere” 


